

Heft 1 soeben erschienen!

®

# DIE HERRENWELT

Zeitschrift für den eleganten Herrn

Jeden zweiten Monat ein Heft

Ordinär 4 Kronen

Bar 13/12 mit 33 $\frac{1}{3}$ % In Kommission mit 25%

„Die Herrenwelt“ ist ein Kunlblatt der Mode von erlebnisreichem Geschmack, das sich ausschließlich mit der Bekleidungskunst des Mannes befaßt, mit allen Einzelheiten, die, vom Frack bis zur Wäsche, vom Schuh bis zum Spazierstock, zur Gewandung der Herrenwelt gehören. Aber es ist durchaus kein Modeblatt wie viele andere, denn es wird über alles Modemäßige hinaus eine ernsthafte, kulturelle und wirtschaftliche Mission erfüllen: bisher ist England die Metropole der Herrenmode gewesen; das soll anders werden! Wir haben in Österreich bekanntlich das gediegenste technische Arbeitermaterial der Welt, wir haben auch Künstler von starkem und eigenartigem Formgefühl. Davon wird die „Herrenwelt“ Zeugnis ablegen.

„Die Herrenwelt“ erscheint unter der Patronanz eines Kreises gewerblicher und künstlerischer Fachleute; die Förderung durch gewerbliche Faktoren der Öffentlichkeit, wie des Arbeitsministeriums, der Genossenschaft der Kleidermacher usw., ist dem Unternehmen gewährt worden.

**Jeder der Herren Kollegen** wird durch Vorlegen der Zeitschrift dauernde Abonnenten finden, und durch den bedeutenden Verdienst an dem Blatte wird es zu einer **guten Einnahmsquelle** werden.

Verlangen Sie sofort davon in Kommission!

# DIE HERRENWELT

Kommissionsverlag der Gesellschaft für Graphische Industrie  
WIEN VI/2 Gumpendorferstraße 87

Verlangzettel!